



Ultras: peligra el liderazgo de Monreal si se atora el plan B

SILVIA ARELLANO, CIUDAD DE MÉXICO

Grupo radical de senadores morenistas amagan con revisar el liderazgo de la bancada si se pospone el plan B.



Jefe de bancada. C. BAUTISTA

Ultras: peligra el liderazgo de Monreal si se atora el plan B

Iniciativa electoral. Condicionan morenistas radicales el apoyo al coordinador de la bancada en el Senado al voto a favor; Creel perfila acciones de inconstitucionalidad

SILVIA ARELLANO Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

Un grupo de morenistas en el Senado, identificado como radicales, puso bajo la lupa la actuación de Monreal ante la discusión del plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador, y advirtió que si no respalda la iniciativa estará en vilo su permanencia como coordinador de la bancada.

Aunque Monreal dijo que las reformas enviadas al Senado el miércoles por la noche por parte de la Cámara de Diputados no se aprobarán *fast track*, César Cravioto, vocero de la bancada morenista, anunció que el documento será votado con o sin modificaciones antes del jueves próximo, fecha en que termina el periodo ordinario desesiones.

—¿Ricardo Monreal cuenta con el respaldo de su bancada?

—El presidente López Obrador, el proyecto de transformación, cuentan con el respaldo de la bancada de Morena en el Senado.

—¿Y Monreal?

—Esperemos que el senador también respalde esta minuta.

—¿El respaldo se lo reservan?

—Por supuesto. Si él vota a favor, seguiremos en unidad en el grupo.

Si no, vamos a hacer un planteamiento, porque es un tema fundamental. También tiene que ser un acuerdo del grupo si se vota como viene en la minuta o si hay cosas que no nos gustan se modifican y se regresa a la Cámara de Diputados.

Por su parte, de cara a la discusión del plan B, Monreal se dijo tranquilo y advirtió que, como no está sometido a ningún puesto, tomará su decisión en calma.

En entrevista con Azucena Uresti para *Radio Fórmula*, el legislador dijo que seguramente su decisión definirá su futuro político, así como siempre lo ha hecho a lo largo de su vida, en congruencia con sus convicciones.

“Nunca he aceptado presión y me parece normal que esté situado ahora entre dos espadas, así ha sido mi vida en ocasiones por la incongruencia y por siempre defender la Constitución, y así seguirá.

“No estoy sometido a ningún puesto ni cargo, cuando llegue el momento que se tenga que expresar, decidir, se tomará”, recalcó tras evitar decir si respaldará el plan B.

Senadores de Morena trabajarán a marchas forzadas estos días para que, a partir de la próxima se-

mana, discutan en comisiones de Gobernación y Estudios Legislativos Segunda el plan B, y pueda ir al pleno para su discusión.

“Hay tiempo suficiente para que antes de que termine el periodo se pueda sacar la ley; se vota sin cambios o con cambios, pero se vota. Tenemos los votos suficientes”, dijo Cravioto.

Tras participar en la sesión de Consejo Directivo de la Cámara de Comercio de Guadalajara, Monreal aseguró que en caso de aprobarse el plan B en materia electoral, no se arriesga la democracia.

Reveló que ha platicado con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pues en el Ejecutivo pretenden que se apruebe lo más rápido posible, pero los trámites se llevan de manera normal.

Señaló que la Suprema Corte estará obligada a resolver, de manera expedita, las impugnaciones que interpondrá la oposición.

Recursos ante la Corte

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció la presentación de acciones de inconstitucionalidad contra el plan B electoral por parte de la dirigencia nacional del PAN y del bloque opositor.



“Ya anuncié las acciones de inconstitucionalidad contra las seis leyes que fueron aprobadas, de reformas de una nueva ley, y que esto se hará por parte del PAN, como partido de oposición tiene legitimación para hacerlo.

“Buscaremos hacerlo como minoría constitucional de esta Cámara de Diputados y la Corte tendrá que recibir la acción de inconstitucionalidad y resolver”, apuntó.

Dichos recursos serán interpuestos ante la Corte, una vez que el Senado discuta y, en su ca-

so, apruebe el proyecto.

Creo cuestionó la legalidad del proceso legislativo del plan B, así como la pretensión de legalizar actos anticipados de campaña:

“De facto se autorizan los actos anticipados de campaña para que las *corcholatas* sigan rodando por el país. Sus sanciones ahora serán mínimas y, por supuesto, eliminan la posibilidad de que se anulen las candidaturas por dichos actos”.

Calificó la aprobación del plan B de una obra llamada “Solas no pueden, las *corcholatas* necesi-

tan ayuda”, y advirtió que la reforma deja en estado de mínima subsistencia a la estructura del INE.

Según dijo, se elimina la especialización técnica del personal del INE y se da paso a 90 por ciento de lealtad y 10 por ciento de especialización técnica. ■

Con información de: Pedro Domínguez

“Nunca he aceptado presión; no estoy sometido a ningún puesto ni cargo”



El zacatecano en la sesión de Consejo Directivo de la Cámara de Comercio de Guadalajara. ESPECIAL